



## Reflexiones esenciales – o: En qué creemos

Bienvenidos a Mutaspír: atención espiritual, formación continua y perfeccionamiento profesional para fortalecer a las personas que trabajan en el ámbito de la asistencia y la salud. Si observamos las necesidades espirituales de los pacientes, los personas tratadas, los residentes, etc., vemos que cada vez se les presta más atención.

Pero, ¿estamos preparados para ello? ¿Tenemos la sensibilidad necesaria para detectar estas necesidades espirituales? ¿Existe una buena correspondencia entre las necesidades espirituales de las personas que nos han sido confiadas y nuestra competencia? ¿Y qué hay de las instalaciones, los equipos, las empresas, las instituciones?

Con Mutaspír no solo queremos dirigimos a personas individuales, sino también a grupos de personas y organizaciones. *mutatio per spiritualitatem*, latín: cambio a través de la espiritualidad. Cada letra es una palabra clave que resume lo que pretendemos (für die spanische Übersetzung wurden die Buchstaben neu belegt).

**M** como motivación de los equipos y orientación hacia los empleados. Nos centramos en primer lugar en los empleados y, por supuesto, de forma indirecta también en los pacientes y residentes.

**U** como unidad – cultura empresarial. No podemos influir directamente en ella, pero los cambios que iniciamos en el presupuesto, en la planificación de personal o en la organización también repercuten indirectamente en la cultura.

**T**: no basta con dar órdenes desde arriba o exigir o quejarse desde abajo. Ambos movimientos, *top down* y *bottom up*, deben converger.

**A**: acompañamiento, ofertas para la movilización de recursos. ¿Qué recursos hay latentes? ¿Cuáles aún no están disponibles y deben proporcionarse?

**S** del latín *spiritus* – que significa aliento, viento, respiración. liderazgo espiritual, dirigir y guiar con valores teniendo en cuenta lo que motiva a las personas, lo que aportan en términos de capital espiritual.

**P** como satisfacción del paciente.

**I** como implementación. ¿Cómo llevamos todo esto no solo a las personas individuales, sino también a las instituciones, a las empresas, a las organizaciones?

**R** como sensibilidad religiosa y cultural. Vivimos cada vez más en una pluralidad de movimientos de búsqueda espiritual, necesitamos conocimientos al respecto, pero también una gran sensibilidad para captar esta pluralidad.

Por lo tanto, deseamos crear una red en Internet, pero también en el acompañamiento personal de los empleados de instituciones, organizaciones, hospitales y otras instituciones del sector sanitario. Y como universidad, queremos acompañar todo esto desde el punto de vista científico. Por lo tanto, manténgase en contacto con nosotros a través de Internet para que poco a poco se pueda desarrollar y crecer una red.